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Los colectivos que confeccionaron las carrozas de la Cabalgata de Reyes reiteran que el 
adelanto de la misma fue la mejor solución posible

Afirman que la decisión del adelento fue exclusivamente suya
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Tras la polémica suscitada por el cambio de día de la 
Cabalgata de Reyes, los nueve colectivos que 
confeccionaron las carrozas que tomaron parte en la 
misma han emitido un comunicado en el que exponen 
su punto de visto al respecto, intentando al mismo 
tiempo explicar la decisión que, entre todos, se adoptó.

Así, el colectivo de carroceros indica que las 
previsiones de lluvia para el 5 y 6 de enero, “eran claras 
y fiables, a pesar de que el día 5  finalmente no lloviera, 
cosa que era muy difícil de prever”. Así, el 2 de enero, 
continúa el comunicado, “reunidos y tras mucho debate 
y exposición de problemas que se nos presentaban se 

decidió, por unanimidad, adelantar la cabalgata al día 4 de enero para que los más pequeños, sobretodo, 
pudieran disfrutar del desfile”. Decisión que así consta en acta, siendo esta decisión exclusiva, como 
expresamente recoge el escrito, de los 9 colectivos encargados de la elaboración de cada carroza.
Por otra parte, los carroceros hacen constar que una decisión de estas características, “no se puede tomar 
sobre la marcha, debido a todo lo que conlleva de disfraces, niños, padres, dispositivo de seguridad, etc., que 
no se puede organizar en el mismo día”. Postura de adelantar la cabalgata que como reconocen en su escrito, 
“no fue nada fácil de tomar, porque a nosotros mismos se nos presentaban muchos inconvenientes y éramos 
conscientes del trastorno que suponía”, añadiendo que su mayor objetivo era, “llevar la ilusión a todo el 
mundo, en especial a los más pequeños, y todo hacía pensar que, o se salía el día 4 o no habría cabalgata”. 
No obstante y pese a la polémica generada respecto, de cara a próximos años este colectivo aprovecha su 
escrito para animar a todas las asociaciones que lo deseen, “a enfrascarse en una labor tan ilusionante y a la 
vez con tanto trabajo”, ya que como apostillan, “cuantos más seamos, mejores serán las decisiones que se 
adopten”.
Continúa el escrito indicando que en ningún momento, con la decisión adoptada, “se ha querido perjudicar a 
ningún colectivo, ni asociación, ni comercio de Priego”, ya que como afirman, solamente se ha hecho 
pensando en los niños, “no se quedaran sin cabalgata, y en la cantidad de horas que los que realizamos 
dichas carrozas empleamos para que todo salga lo mejor posible”.
Por último, los representantes de los colectivos que han suscrito el citado comunicado muestran su 
disposición para explicar todas sus motivaciones, a cualquier asociación, partido político o colectivo quisiera 
reunirse con ello, agradeciendo la respuesta del pueblo de Priego, gracias a la cual la cabalgata del día 4, 
“fue un éxito, pese a la ausencia de lluvia el día 5”, lo que ratifica que la decisión adoptada, “fue la mejor 
posible”.


